



„Gruppe im Löscheinsatz“ überzeugt die Schiedsrichter

Dießfurt. (whw) „Eine Gruppe im Löscheinsatz“ hieß es bei der Feuerwehr – allerdings nur probenhalber. Eine Löschgruppe stellte sich der gleichnamigen Prüfung. Die Schiedsrichter – Kreisbrandmeister Jürgen Haider und die Kreisbrandmeister Wolfgang Schwarz und Heinz Koppauner – hatten nichts auszusetzen. Dafür gab’s Lob für

die Ausbilder Konrad Helgert, Kurt Meiler und Robert Ficker. Kreisbrandinspektor Georg Tafelmeyer kam ebenfalls kurz vorbei, um Lob zu verteilen. Bei der Übergabe der Abzeichen dankte Haider den Teilnehmern für ihre Einsatzbereitschaft. Auch stellvertretender Bürgermeister Karl Rodler überzeugte sich vom Leistungsstand der Dorf-

wehr und gratulierte. Kommandant Konrad Helgert dankte den Schiedsrichtern. Das Abzeichen der Stufe I erhielten Clemens Brüderer, Felix Brüderer und Andreas Eckert. Stufe II erreichten Florian Eckert und Alexander Gnan, Stufe IV Johannes Brüderer, Stefan Brüderer und Alexander Lang. Georg Hösl erwarb die Endstufe VI. Bild: whw